

## ABSTRAKSI

Restu Achmad Yurianto, Nomor Induk Mahasiswa 152200040, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta dengan judul skripsi “Pengaruh Pengungkapan *Sustainability Reporting* Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kinerja Keuangan Sebagai Variabel Moderating (Studi pada Perusahaan Sektor Perbankan yang terdaftar dalam Indeks IDX-PEFINDO Prime Bank tahun 2020-2023)”. Dengan Dosen Pembimbing Suratna.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan *sustainability reporting* terhadap nilai perusahaan dan kinerja keuangan sebagai variabel moderasi (studi kasus pada perusahaan sektor perbankan yang terdaftar dalam indeks idx-pefindo prime bank periode 2020-2023). Jenis penelitian ini adalah *explanatory research*. Teknik penentuan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 10 perusahaan. Jumlah sampel sebanyak 9 perusahaan yang telah memenuhi kriteria sampel penelitian. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif dan statistik inferensial menggunakan SEM dibantu *software WarpPLS*.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa *Sustainability Reporting* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, dan *Sustainability Reporting* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang dimoderasi oleh Kinerja Keuangan.

Saran yang diberikan penelitian ini yang ditujukan untuk perusahaan, disarankan untuk tetap perlu meningkatkan kualitas dan konsistensi dalam penyusunan laporan keberlanjutan agar berdampak dalam jangka panjang, yang pada gilirannya dapat memperkuat reputasi dan kepercayaan publik. Meskipun penelitian menunjukkan bahwa *Sustainability Reporting* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Dengan meningkatkan kualitas pelaporan keberlanjutan, mengintegrasikannya ke dalam strategi bisnis, dan mengkomunikasikan manfaatnya, perusahaan dapat membangun reputasi positif dan menciptakan nilai jangka panjang.

**Kata Kunci:** *Sustainability Reporting*, Nilai Perusahaan, dan Kinerja Keuangan.